



Référence

**6467979 VA P**

Prix

**3 400 000 €**

# Beaulieu-sur-Mer

## Appartement à vendre (06310)

Situation exceptionnelle pour ce bien composé de quatre appartements qui constituent la totalité d'un des deux bâtiments de la résidence. Comme dans une maison, vous profiterez d'un jardin avec son jacuzzi, d'une belle terrasse avec jardinet, de très beaux salons donnant à chaque fois côté mer. Les quatre appartements sont vendus conjointement. Ils sont desservis par l'ascenseur et à chaque étage vous profiterez d'une jolie vue mer. Le dernier étage, en particulier, offre une vue exceptionnelle sur La Baie des Fourmis et la villa Kérylos. Les parties communes de l'immeuble sont d'un grand ...

*Exceptional location for this property composed of four apartments which constitute the whole of one of the two buildings of the residence. As in a villa, you will enjoy a garden with its jacuzzi, a beautiful terrace with garden, very beautiful lounges each time overlooking the sea. The four apartments are sold jointly. They are served by the lift and on each floor you will enjoy a nice sea view. The top floor in particular offers an exceptional view of La Baie des Fourmis as well as of the Kerylos villa. The common areas of the building are of a high standard, as is the interior decoration ...*

## **NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR**

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

